



CSG/CRDS: La Fin de Non-Recevoir du Gouvernement

Le projet de loi relatif au financement de la Sécurité Sociale pour 2017 faisait l'objet d'un examen par l'Assemblée Nationale il y a quelques semaines.

A cette occasion les députés des Français de l'étranger, dont le nôtre, ont défendu un projet d'amendement visant à empêcher les Français non-résidents vivant en dehors de l'Union Européenne de se voir appliquer un régime d'acquittement de la CSG/CRDS différent de ceux résidant au sein de l'Union européenne.

Le Gouvernement s'y est opposé, et l'amendement n'a pas été voté.

Frédéric Lefebvre a néanmoins obtenu de la Rapporteuse Générale du Budget qu'un « examen global des iniquités fiscales dont sont victimes les Français de l'étranger » permette de remédier à ces injustices.

Une bonne nouvelle cependant. Tous, et je dis bien tous, les candidats à la primaire des Républicains se sont engagés à mettre fin à cette injustice si ils sont élus.

L'alternance apparaissant probable selon les plus récents sondages, la fin 2017 pourrait donc apporter une bonne surprise aux Français de l'étranger.